



ENSEMBLE  
CONSTRUIRE  
UN MONDE JUSTE  
ET FRATERNEL

*Equipe côte d'Amour  
Pornichet / La Baule /  
Le Pouliguen/ Batz sur Mer/ Le Croisic*

Le Secours Catholique / Caritas France a entamé sa campagne de fin d'année les 14 et 15 novembre. Mais, cette année est particulière, et la présence de bénévoles dans les différentes églises n'a pas été possible.

En Loire Atlantique le Secours Catholique c'est : 38 équipes, 1500 bénévoles et 2000 familles aidées.

Nous ne distribuons pas de colis alimentaires, mais nous intervenons sur des impayés : factures d'énergie, factures d'eau, et aussi financement du transport sous forme d'aide en carburant.

#### ***Qui aidons-nous ?***

***- beaucoup de mères seules avec enfants et des hommes seuls.***

Avec le confinement c'est la fin des petits contrats qui permettaient à certains de survivre. Nous continuons notre action en distribuant toujours des tickets service.

Nous avons besoin de vous pour faire vivre la fraternité, ici, dans votre quartier, à votre porte.

Nous vous remercions pour votre générosité.

*Christine Le Toullec  
Secours catholique Côte d'amour*

*Dons en ligne sur le [site secours-catholique.org](https://www.secours-catholique.org)*

*Ou*

*envoyer vos dons au presbytère (Chèque à l'ordre du secours catholique) :  
2 avenue des Alcyons 44500 la Baule*